

Stark besetzte Titelkämpfe

Gute Leistungen der Schützen bei den Bezirksmeisterschaften mit der Großkaliberpistole und dem Unterhebelgewehr

Schießen: Auf der Standanlage der SG Konstanz wurden die Bezirksmeisterschaften des Schützenbezirks Bodensee mit dem Unterhebelgewehr und der Großkaliberpistole ausgetragen. Die Beteiligung war sehr gut; sowohl die 50m-Stände für die Gewehrschützen als auch die 25m-Bahnen der Pistolen-

schützen waren dicht besiedelt.

Die Goldmedaille im Wettbewerb Unterhebelgewehr .22lr. ging an den mehrfachen Landesmeister Thomas Delfs (SG Markdorf, 361 Ringe), in der Altersklasse siegte Roger Brauer (SV Zoznegg, 352). Den Teamwettbewerb entschied die SG Markdorf mit 1030 Ringen für sich. Die Bezirksmeisterschaft Unterhebelgewehr GK sicherte sich der SSV Friedingen mit 962:956 vor der SG Markdorf; Überraschungssieger in der Schützenklasse wurde Robert Schreck (SV Nenzingen, 343). Sein zwei-

tes Gold erkämpfte Roger Brauer (SV Zoznegg, Altersklasse) mit 352 Ringen.

Thomas Delfs (Schützenklasse), in den Kurzwaffendisziplinen für den SV Deggenhausertal am Start, gewann mit der Pistole 9mm mit 378 Ringen seine zweite Goldmedaille; die Lokalmatadoren der SG Konstanz, Heinz Birkhalder (Altersklasse) und Franz Schuplitz (Senioren A), siegten mit 378, bzw. 387 Ringen, wobei Schuplitz wieder einmal das tagesbeste Ergebnis schoss. Bei den Senioren A ging der erste Rang an Wolfgang Hodel (KKS SV Bohlingen, 358).

Markus Specht (SV Oberuhldingen, Altersklasse) erkämpfte sich mit dem höchsten Resultat von 386 Ringen die Bezirksmeisterschaft Pistole .45 ACP; nur vier Zähler weniger erzielte der Sieger bei den Senioren A, Manfred Gommeringer (PSG Meßkirch). Thomas Delfs (SV Deggenhausertal) machte seinen Hatrick perfekt, als er mit 359 Ringen Erster in der Schützenklasse wurde. In beiden Wettbewerben belegte die SG Konstanz I den ersten Rang; mit der Pistole 9mm kamen 1137, mit der Pistole .45 ACP 1101 Ringe zusammen. (bsp)